

CARTA ROTARIA N. 178 del 18 de Noviembre de 2015.

Redacción: CARLOS CORTÉS C.

SOLEMNIDAD

Me preguntaba por el significado de esta palabra y hallé que la respuesta varía según quien le de uso; para los católicos puede ser una ceremonia religiosa; para las comunidades en general la llegada de su máximo jerarca y así sucesivamente.

El diccionario dice: "celebración con pompa o ceremonia Extraordinaria". Para los rotarios diría yo que acompaña. La visita del gobernador del Distrito. Este será el carácter

Que tendrá nuestra próxima reunión.

Con esto en mente digo BIENVENIDO COMPAÑERO

GOBERNADOR Jaime Humberto Solano

APATÍA

O no sé qué otra palabra usar para tratar de describir los sentimientos que se experimentan alrededor de nuestro club, ya que hallamos convencidos hacia afuera que el "Rotario Sotomayor" es de lo mejor pero en el interior respiramos otro aire diferente; quiera Dios que esté equivocado y que como lo gritaba constantemente en la reunión pasada el macero seamos presa de un entusiasmo sin manifestaciones externas, porque según el diccionario de la Real Academia" la impasibilidad del ánimo" que es como define la palabra que encabeza este comentario se puede confundir fácilmente con otros estados. En todo caso el tiempo se encargará de descifrar este enigma, pues no pude hacerlo en la reunión pasada, en la cual Bob nos informó sobre la aprobación de la subvención que se desarrollará en Ibagué y el presidente de los tropiezos que se han encontrado para asistir a Cartagena a la Feria de Proyectos. El tesorero en su tiempo y con sobrada razón manifestó su preocupación por quienes se retiran del Club y no solo no se preocupan por su paz y salvo, sino que no avisan oportunamente lo cual causa un desperdicio en recursos que podrían aprovecharse.

JAMES Y DESPLAZADOS

Podría llamarse esta columna aparecida en la Revista Rotaria de Septiembre de 2015, en la cual se habla del programa que este jugador estrella de nuestra selección realiza en Ibagué a través de la Fundación Colombia Somos Todos que acoge niños entre los 7 y los 12 años para acompañarlos con el fútbol en “el desarrollo físico, emocional e intelectual” y que las madres alaban por el cambio de actitud de sus hijos pues dicen que “a la casa llegan felices”. Entonces concluye uno, que como dijo Obama: “Si se puede” y que buen ejemplo de servicio añado, y, confió en que el grupo que visite los patrocinados por la Agencia de Reinserción no vacile en llenar la solicitud para comprometernos “con estas prácticas de paz que son la verdadera esperanza de este país”.